

# *Díaz-Canel se joint à une visite gouvernementale à Granma*

---



La Havane, 19 oct (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel rejoint aujourd'hui le deuxième et dernier jour d'une visite gouvernementale dans la province de Granma.

Sur le réseau social X, le chef de l'État a indiqué que dans le cadre du programme de travail dans le territoire occidental, il visitera plusieurs centres de production et échangera avec la population.

"Il y a beaucoup de réserves de productivité dans les territoires. Avec l'effort de tous, nous pouvons aller de l'avant", a-t-il ajouté dans son message.

Sa visite a débuté à la coopérative de production agricole "Carlos Bastida", située dans la municipalité de Cauto Cristo, à une trentaine de kilomètres de Bayamo.

Les visites gouvernementales, qui ont lieu périodiquement, ont pour but d'évaluer les programmes économiques et sociaux dans chaque territoire du pays, et font partie d'un système de travail qui vise à continuer à relier le gouvernement national à la gestion locale dans les territoires. (Source:X)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336882-diaz-canel-se-joint-a-une-visite-gouvernementale-a-granma>



**Radio Habana Cuba**